

Fraktion CDU/FDP/Bund für Magdeburg
im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg
Stadtrat Michael Hoffmann

Persönliche Erklärung

zu den Tagesordnungspunkten:

6.8 – A0172/14 Tunnelprojekt am Bahnhof stoppen
12.1 – DS0475/14 Knoten Magdeburg, 2. Ausbaustufe, PFA 61.12, Neubau EÜ
Ernst-Reuter-Allee – Vergabe Bauleistung

SR/007(VI). Stadtratssitzung am 4. Dezember 2014

(Es gilt das gesprochene Wort)

Meine Damen und Herren,

bedauerlicherweise ist das Verfahren zum Tunnelbau, d. h. für den steuerfinanzierten, damit nicht nutzerfinanzierten Spielzeugtunnel, nur noch unter größeren finanziellen Schmerzen als ohnehin, jetzt schon, aufzuhalten.

Daher musste auch ich mich leider für Pest statt für Cholera entscheiden.

Ich halte dies für Steuergeldverschwendung. Im Sinne des Steuerzahlers, einer Nutzerfinanzierung und der Innenstadtentwicklung wäre ein langer Tunnel, der privat finanziert, privat gebaut und privat betrieben wäre, der wesentlich bessere Weg gewesen.

Ich erkenne im Gegensatz zu den anderen Beteiligten jedoch demokratisch gefasste Entscheidungen an.

Vielen Dank